



Un nouveau Real Madrid

Depuis le début du mois de janvier, le Real Madrid a subi divers changements.

Pour commencer Raphael Benitez, l'ancien entraîneur a été viré car très critiqué par les supporters pour sa tactique de jeu. Il montrait plutôt une équipe de style défensif alors que le Real Madrid n'a pas ce profil. Donc ce système de jeu lui a valu sa place.

Ensuite il avait apparemment des problèmes d'entente avec de nombreux joueurs, en particulier la star de l'équipe, le portugais Cristiano Ronaldo.

C'est pour cela que le président du club Florentino Perez a décidé, il y a trois semaines, de le remplacer par le français Zinedine Zidane, ancienne star emblématique du club.

Les débuts de Zidane en tant qu'entraîneur avec le Real sont fracassants car il propose un jeu plus porté vers l'attaque et il utilise davantage le trio infernal en attaque : la BBC (Benzema, Bale, Cristiano Ronaldo). Ses résultats le montrent (2 larges victoires et un match nul dernièrement). Benzema est encore plus épanoui dans le jeu.

Avec Zidane, on retrouve le système typique du Real Madrid qu'on attendait depuis longtemps : le retour du 4-3-3 offensif qui avait été instauré la dernière fois par Carlo Ancelotti.

Le Real Madrid a pour objectif cette année de remporter soit dans un premier temps le championnat ou dans un deuxième temps la prestigieuse ligue des champions. Avec Zidane au poste d'entraîneur, on peut assister à un retour en force du Real Madrid en 2016 car lorsque l'équipe aura atteint son pic de forme, elle sera sans doute très difficile à stopper donc attention les Barcelonais car le Real Madrid de l'ère Zidane a beaucoup plus de "niaque" et il faudra donc être vigilant face à cette fantastique équipe.

